Desplome en petroprecios; crudo WTI cayó 4.08% en NY (El Financiero 04/10/12)

Desplome en petroprecios; crudo WTI cayó 4.08% en NY (El Financiero 04/10/12)Clara Zepeda Hurtado Jueves, 4 de octubre de 2012 Efecto de tensiones geopolíticas y preocupaciones económicas. Bolsas europeas, dispares; España sigue en el radar. Peso se recupera; IPC retrocede 0.47% tras 5 alzas al hilo. Medio Oriente golpea al petróleo Los mercados financieros vivieron este miércoles una jornada de claroscuros, en la que los precios del petróleo fueron los más castigados. En un contexto donde el ejército turco disparó el miércoles contra objetivos sirios en respuesta a un ataque con bomba desde Siria y que asesinó a cinco civiles turcos, el contrato a futuro del crudo WTI para entrega en noviembre se desplomó 4.08 por ciento, a 88.14 dólares por barril en Nueva York, su peor precio desde el 2 de agosto. La fuerte caída sucedió pese a una inesperada caída de los inventarios de crudo y de alentadores reportes económicos en Estados Unidos, que impulsaron al dólar. El barril de petróleo Brent para entrega en noviembre baió 3.04 por ciento en el mercado de futuros de Londres, a 108.17 dólares, después de que una serie de decepcionantes datos económicos de China y Europa reforzaron las preocupaciones sobre una desaceleración mundial y su impacto en la demanda de energéticos. La mezcla mexicana de exportación cerró en 98.27 dólares, con una caída de 3.37 por ciento. De cara a los conflictos geopolíticos, los embajadores de los países miembros de la Organización del Tratado Atlántico Norte tenían previsto una reunión de urgencia para abordar el ataque sirio a Turquía. Sin la expectativa de que el Banco Central Europeo (BCE) mueva fichas en las tasas de interés este jueves, los mercados financieros están atentos a las novedades, principalmente que España pida un rescate de su economía. El BCE ya ha sacado prácticamente toda su artillería monetaria, por lo que el de hoy será un encuentro más de matices y palabras que de hechos y acciones contundentes. Hace un mes, el BCE anunció la medida más contundente que tenía en su poder para estabilizar los mercados: su disposición a comprar deuda de forma ilimitada a los países que solicitasen ayuda al fondo de rescate. Ahora, los mercados prevén que España dé el paso, aunque el gobierno español lo niege. Wall Street, plano En las bolsas de valores, el Ibex-35 de Madrid y el CAC-40 de París cedieron 0.51 y 0.24 por ciento; por el contrario, los mercados de Londres, Milán y Francfort subieron 0.28, 0.25 y 0.22 por ciento, respectivamente. Previo al primer debate cara a cara anoche entre el presidente de EU, Barack Obama, y el candidato republicano, Mitt Romney, en la recta final de la campaña a la Casa Blanca, que culminará el 6 de noviembre, Wall Street cerró prácticamente plano, pese a que los datos macroeconómicos fueron mejores a lo previsto. El Dow Jones subió un marginal 0.09 por ciento, presionado por la caída de la tecnológica Hewlett-Packard, al cerrar en 13 mil 494.61 puntos: el selectivo S&P 500 avanzó 0.36 por ciento. a mil 450.98 enteros. Por su parte, el índice Nasdag ganó 0.49 por ciento, a tres mil 135.23 unidades. El sector privado de Estados Unidos creó 162 mil nuevos empleos en septiembre, por encima de los 143 mil esperados por los analistas. El informe de empleo de ADP es la primera de las referencias sobre el mercado laboral estadounidense que se irán conociendo en lo que resta de semana. Hoy será el turno de las peticiones semanales de subsidio por desempleo y mañana viernes del informe mensual de empleo. Aquí en México, en el mercado de deuda se presentó actividad mixta, donde la entrada de inversión fue mayor a las pérdidas bursátiles, razón por la que el tipo de cambio del peso se apreció. De acuerdo con el precio final del Banco de México, el tipo de cambio se ubicó en 12.8379 pesos por dólar spot, con una apreciación para la moneda nacional de 4.33 centavos. El Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) de la Bolsa Mexicana de Valores se desempeñó a lo largo de la jornada en terreno negativo tras las ganancias acumuladas en los cinco días previos. Al cierre, el IPC se ubicó en 41 mil 4.84 puntos, con un retroceso de 0.47 por ciento.